

# えいよう満てん No.102

2021.7.12 牛津ルーテルこども園



## 5/19 夏野菜の苗植え (年長児)

年長児が園の畑に夏野菜の苗を植えました。今年はきゅうり、なす、ピーマン、すいか、かぼちゃです。今年は畑の先生牧瀬さんのご配慮で「マルチ」と呼ばれる白いビニールが張られているため作業もしやすかったです。苗の根元をチョキ(指2本)で挟んでひっくり返してポットを外します。牧瀬さんのご指導を受けながら上手に植えることができました。



## 6/1 さつま芋の苗さし (年中児)

年中児が園の畑でさつま芋の苗さしをしました。予め一列に並べて準備している苗をさして土をかけました。秋にはたくさんのさつま芋が獲れるといいですね! 楽しみです。



## 6/9 さつま芋の苗さし (年長児)

小城市のバスを利用し、小城市三里の畑までさつま芋の苗さし体験に出掛けました。子どもたちは、見たこともないほどの広大な畑に圧倒されながらも、農業青年クラブ(4Hクラブ)の皆さんに教えてもらいながら楽しく苗差しができました。他園の年長児とともに、貴重な体験ができたことに感謝です。



今から苗さしをやってみますからよく見て下さいね!

## 夏野菜の収穫

5月下旬に年長児が植えた夏野菜が、たくさん実って毎日のように収穫をしています。暑さが厳しい中、熱中症対策のため少人数で出かけ30分以内に帰って来られるようにしています。もちろん水分補給をしながらです。新鮮なためきゅうりにもチクチクとするとげがあり軍手着用は必須です。本当はチクチクも体験してもらいたいのと思っていましたが、とげを痛がって採ろうとしない子がいたので断念しました。(苦笑)



茄子、大きいね!



2本ともでかっ!



きゅうりたくさん採れました!おいしく作ってね



すいかが二つになりました。もう少しというところでカラスにつつかれて台無しになりとても残念です。今度こそ被害の無いようにとカゴをかぶせています。おいしいすいかができますよう



年長児が看板を描いてくれました。



すいかの赤ちゃん



おぼけかぼちゃ!!もっと大きくなるよ!

**6/10 ヤマモモを収穫しました！**



今年初めて園庭で「ヤマモモ」の実が採れました。種を取り除いてジャムを作りました。甘酸っぱくてなんだか懐かしい味でした。その他、ジューンベリージャムも作りました。ジューンは、6月の[June]です。



**ふんわり豆腐ハンバーグ！**



スチームコンベクションで調理するとふんわりと柔らかくジューシーなハンバーグに仕上がります。畑で採れたピーマンも小さく切っています。これなら野菜が苦手な子もパクっと食べられそうですね。おいしそうです♡

**7/6 ブルーベリー摘み&ケーキ！**



いっぱい採れたよ



ブルーベリーがたくさん採れました。きれいに洗ったブルーベリーを給食でそのまま食べたり、おやつでブルーベリーケーキをおいしく頂き新鮮なブルーベリーを堪能しました。今からが旬なのでたくさん実ると思います。収穫するうちに子どもたちもだんだんと濃い紫色が識別できるようになってきました。子どもは、経験を通して学んでいくのだと改めて実感しました。

